

Le Journal de Gien, 23 février 2012

Carnaval 2012

Du soleil, des couleurs et



Samedi soir, inauguration officielle de Carnaval 2012 dont le thème est cette année «La fête foraine».

Après une inauguration officielle, en présence de nombreuses personnalités, Jean-Pierre Sueur, sénateur, Gérard Malbou, conseiller général, Jean-Marc Gibsey, maire et les élus du conseil municipal, Jean-Claude Lebeque, secrétaire de la Fédération des Comités des fêtes et associations du Centre venu avec les Miss du Loiret-Vall de Loire, le président du carnaval 2012, Yannick Constant, pour sa 10<sup>e</sup> année, a donné le coup d'envoi, devant de nombreux jargeais, carnavaliers, voisins, samedi soir 18 février. Une retraite aux flambeaux, pour annoncer ce grand carnaval a déambulé dans les rues de la ville.

Dimanche 19 février, à 15h, devant la maison de retraite, le ruban a été

couppé, et les musiques, bandes ont donné le ton.

Il y avait beaucoup de monde tout au long du parcours, et il serait bien difficile de donner un nombre car sur un parcours long de sept bandes et sept chars, la foule se déplace au fur et à mesure pour pouvoir les admirer à un autre endroit et faire la fête avec les confettis et les bombes à feu.

Ont défilé les « Bagdad Partiz Ti Ar Vretoned », tout simplement les Bretons de Paris avec leurs instruments, la banda de Villafrañche sur Cher, la musique de Férolles-Marcilly, avec des ballons de toutes les couleurs, Boigny-sur-Bionne, les tambours portugais et les Bargeots de Jargeau.

Sept chars avaient été fabriqués sur le thème de la fête foraine pour ren-

dre hommage aux forains toujours présents à cette période, sans oublier les « Fête en fête », association gergolienne, qui ont également animé ce défilé.

Le soleil a contribué au succès de cette grande manifestation. Gageons que dimanche 26 février, à 15 h il sera de nouveau avec les Carnavaliers et au moment du coucher du soleil le grand bûcher accueillera sa Majesté Carnaval en bord de Loire.

Le samedi 25 février, l'office de tourisme organise la visite des coulisses du carnaval de 10 h à 15 h. Renseignements 02.38.69.83.42. Une retraite aux flambeaux aura lieu le samedi soir.